
Protokoll Elternratssitzung am 17.01.2023 Beginn 19:05 Uhr Hybrid

Top 1: Begrüßung - Danksagung an alle Beteiligten am „Tag der offenen Tür“

Top 2: Bericht Schulleitung Herr Lerch

- Positive Rückmeldung „Tag der offenen Tür“ - wurde gut besucht

- von 300 Karten wurden 250 verteilt

- Anwesende: Lehrkräfte, Elternrat, Berufsorientierung, Sozialdienst, 
Ganztag

- Anregung für die nächste Veranstaltung: Einladung Caterer und 
Kaffeeausgabe z.B. durch S1

- Anmelderunde 5. Klasse beginnt am 30.01.2023

- Höhere Preise Mittagessen: 4,75 Euro ab Sommer 4,80 Euro

Hier sollen Eltern 4,15 Euro zahlen, Rest wird von der BSB bis zu den 
Sommerferien übernommen

- Stellvertretende Schulleitung wurde neu ausgeschrieben, da keine positive 
Entscheidung für die Bewerberin gab

- Stundenplananpassung 2. Halbjahr ist in Arbeit

Bericht Herr Eid

- Bildungspläne

- 250 Stellungnahmen von verschiedenen Gremien

- Bisher positiv: Stundenanzahl bleiben, Klausurersatzleistungen bleiben

- Umsetzung neuer Bildungspläne am Schulentwicklungstag 21.02.2023

(Unterrichtsfrei)

Ergänzung von Ulf wegen Bildungspläne:

- GEST trägt die Bildungspläne mit, da viele Forderungen erfüllt wurden

- andere breite Bündnisse wie z. B. Schülerkammer, Elternkammer, GEW, 
sehen die Bildungspläne weiter kritisch und wollen ggf. eine Volksinitiative 
starten, die GEST als Gast in dem Bündnis trägt dieses aktuell nicht mit, 
begleitet aber den Prozess weiterhin konstruktiv, da nicht alle Punkte 
schlecht sind und weiter entwickelt werden können.



Top 3; Berichte KER und GEST

- KER wurde auf nächste Woche verschoben (Protokoll folgt)

- GEST-Protokoll wird nachgereicht, GEST Protokoll (Austausch mit dem 
Landesschulrat) vom November wird auf Wunsch nicht veröffentlicht.

Top 4: Schwerpunktthemen

Tag der offenen Tür

- Positive Rückmeldung von den mitwirkenden Elternratsmitgliedern

- Mensa war von Vorteil

- Alle (Eltern/Lehrer) haben Hand in Hand gearbeitet

- Info: Schule Oldenfelde hatte am gleichen Tag die Veranstaltung 

Anregung/Frage: „Tag der offenen“ Tür ausweichen auf Sonntag

- Lehrkräfte haben auch eine positive Rückmeldung gegeben

Austausch Meinungen der anwesenden Mitglieder

GTST wurde gezielt angewählt, wegen der Vielfalt und mehr Zeit zum Lernen 
mit Erreichbarkeit aller Abschlüsse in sämtlichen Schulformen. (STS + Gym)

Info Herr Klink bezüglich Projekte wie:

- Schach AG (Interesse Schüler steigt an)

- ELG: Teilnehmerzahl gering

- Eltern-Cafe: Teilnehmerzahl sehr, sehr gering

- Elternworkshop: kaum Nachfrage bei den vielfältigen Angeboten

Vorschlag für Elternworkshop von Frau Böhnke: Medienkonsum

Info von Herrn Klink: Ende Jahrgang 7 gibt es eine Veranstaltung „Cybermobbing“ für 
Schüler und parallel für Eltern

Die Frage ist: wie bekommt man die Eltern angesprochen, die es betrifft!

Vorschlag Themen: Cybermobbing, wie kann ich mich schützen!



Top 5 Sonstiges

Pausenfüller

- soll bei Findung genung Ehrenamtlicher Personen voraussichtlich wieder 
zum Schuljahr 2023/2024 in Betrieb genommen werden

- Frau Henkel und Frau Ratje werden gefragt, ob sie beim Pausenfüller 
wieder in kleiner Funktion mitwirken können für den Anfang

- Mitglieder sollen sich umhören, ob es freiwillige gibt, die es ehrenamtlich 
betreiben könnten, Kontakt über Elternrat und Schulleitungsteam

Weitere kurz besprochene Punkte und Anmerkungen:

Vorschlag (an die Gesellschaft): alle Schüler sollen gleichbehandelt werden, 
ob ESA, MSA, Abitur, gerade bei den Abschlüssen steht nur das Abitur zu sehr 
im Mittelpunkt, hier hat unsere Schule eine gute Lösung gefunden, alle 
Abschlussklassen werden an einem Tag gleichwertig verabschiedet.

Gefühlt haben Billi- und Gym-Klassen einen höheren Stellenwert als die 
anderen Klassen, so die Meinung einiger Eltern

Problem Auslandsreisen auch wegen der Kosten

Sprachreisen von der Schule aus werden immer komplizierter

Anregung: es sollen mehr Angebote in der Schule geben, wie Kochen, Holz, 
Fahrrad, Garten, ... Einige Angebote stehen leider aktuell nicht zur Verfügung 
wegen immer noch anhaltender Sanierungen durch Wasserschäden z. B. die 
Küche

Danke an alle Beteiligten

Sitzungsende um 20:38 Uhr




